



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ

週報 No.4

2011.7.27 (No.2648)

第2560地区ガバナー／石本 隆太郎
 会 長／山田 富義
 会長エレクト／杉山 幸英 (クラブ奉仕A)
 副 会 長／丸山 行彦 (クラブ奉仕B)
 幹 事／小出子恵出
 S A A／伊藤 寛一
 会 計／明田川賢一

例会日／毎週水曜日 12:30～
 例会場及び事務局／
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail: sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
 http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
 (~はshiftを押しながら“へ”のキーを
 押してください)

■ 本日の出席会員数:52名中36名
 ■ 先々週出席率:86.27%

【ゲスト】

・第4分区アシスタントガバナー
 山田文雄 様

【ヴィジター】

・見附RCより 円田 務さん

【先週のメークアップ】

- [7.21] 三条ローターアクトへ
 - ・山田富義さん
- [7.25] 三条南RCへ
 - ・浅野金治さん、藤田紘一さん
 - ・五十嵐晋三さん、菊池 涉さん
 - ・渡辺勝利さん (5名)
- [7.25] クラブ会員増強委員会へ
 - ・荻根澤隆雄さん、藤田紘一さん
 - ・加藤紋次郎さん、斎藤弘文さん
 - ・小林敬典さん、渡辺勝利さん
 - ・山田富義さん、小出子恵出さん
 - ・杉山幸英さん (9名)
- [7.26] 三条北RCへ
 - ・浅野金治さん、斎藤弘文さん
 - ・五十嵐浩さん



Reach Within to Embrace Humanity

「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」
 2010～2012年度国際ロータリーのテーマ



荻根澤隆雄 会員より

会長挨拶

山田富義 会長



皆さんこんにちは、挨拶申し上げます。
 本日はRI2560地区、第4分区アシスタント
 ガバナー、見附ロータリークラブ 山田文雄
 様をお迎えしての例会でございます。
 山田AG、見附ロータリークラブ会長 円
 田 務様ようこそおいでいただきました。
 ご指導宜しくお願い申し上げます。

深夜から久しぶりに小雨が降りました。7月9日の梅雨明け
 以来、20日以上暑い日が続き、やっと雨が降った感じです。も
 う少し降ったほうが、植物・農作物など元気が出ると思います。

先週、7月20日(水)は、台風6号の影響でフェーン現象によ
 り三条市の気温が38.4度、全国一番の暑さになりました。

当日の納涼例会には、連日の猛暑に関わらず、大勢の会員
 の皆様、奥様方から参加して頂きありがとうございました。

長谷川由里子とラウレア・ガールズのフラダンスは如何で
 したでしょうか。私の席からは、美人ダンサーが踊っている
 姿は、目のやり場に困り、恥ずかしい思いをしました。皆さん
 楽しんで頂きましたでしょうか。親睦委員会の皆さん御苦
 労様でした。

二次会では、三条ロータリークラブ、撫子会の奥様方には
 大変盛り上げていただき、ありがとうございました。

奥様には、次回も是非参加してもらえる様、宜しくお伝えください。

第6回女子サッカーワールドカップ、ドイツ大会で初優勝した、日本代表『なでしこJAPAN』が今脚光を浴びています。

アルバイトをしながら練習し、世界一位を獲得したチームの皆さんは日本に夢と希望と感動を与えてくれました。

次なる目標は、まだ獲得したことの無い、オリンピック出場し、メダルの獲得だそうです。

ナデシコ（撫子）について、納涼例会の挨拶の中で話をさせていただきました。

◆ 秋の七草の一種、6月～8月に咲く花。

◆ 花言葉は、純愛・大胆・勇敢だそうです。

名前の由来は「子」を「撫(な)」でる様に可愛い花から来ているそうです。

昔から聞いている大和撫子について

◆ か弱いながらも、りりしい所が有る女性。

日本女性の美称とされています。

一般的な『大和撫子』の条件として

1. 控えめな女性 (可愛い我侭ならOKでしょう)
2. 酔っ払って大声で話さない
3. 露出度の高い服装の場合、崩した座り方はない
4. 相手の意見の半分は受入れる (その相手に流されない)
5. 料理が得意、掃除はキッチンとする
6. タバコは吸わない

以上この6つが揃っていれば、立派な『大和撫子』だそうです。

皆さんの奥様は如何でしたでしょうか。

幹事報告

明田川賢一 幹事

◎石本ガバナー事務所より

「8月ロータリーレートのご案内」

8月1日より 1ドル=80円 (現行82円)

◎石本ガバナー事務所より

「第1回 ロータリー財団セミナー開催のご案内」

日時 8月20日(土)

12:30～13:30 受付・昼食

13:30～16:00 セミナー

会場 ホテルオークラ新潟

◎映画「育子からの手紙」三条上映委員会より、後援御礼が届いております。

◎本日、市内4RC合同社会奉仕事業のご案内をお配りしました。

チケットは事務局にございますのでお申し付けください。

なお、当日の参加はメイクアップ扱いになりますので、チケット裏面に記名してください。

ニコニコBOX

第4分区分AG 山田文雄 様、見附RC会長 円田 務 様
一年間お世話になります。

IMの参加、9/24はよろしく。

山田富義さん

第4分区分アシスタントガバナーようこそ、おいでくださいました。

ご指導宜しくお願いします。

納涼例会、楽しませてもらいました。

親睦委員会のみなさん、ありがとうございます。

小林敬典さん

このたびは自分の不注意のためケガをしました。

その折、会長・幹事のお見舞をいただき、本当にありがとうございました。

小出子恵出さん

山田AG様、円田会長様、暑い中ご苦労様です。

ガバナー公式訪問の対応など、お聞かせいただければと思います。

樺山 仁さん

女子サッカーの世界一、すばらしいことで、総てあきらめないことのようにです。

先週の納涼例会を楽しみました。

本日の山田AG様、お役目ご苦労様です。よろしくお祈りします。

渡辺勝利さん

山田文雄第4分区分AG、事前訪問ありがとうございます。

ゴルフのペリアに大はまりで、賞品を沢山いただきました。

小越憲泰さん

先日、シマト杯ゴルフ大会に参加させていただきました。その後の懇親会、二次会を楽しみました。

一日ありがとうございました。

中村和彦さん

山田様、円田様、本日は来条ありがとうございます。

先週、津南へ「ひまわり」を見に行ってきました。

数といい、大きさといい、りっぱでした。

フラ踊りプロダンサー カメ子 (熊倉博之さん)

来年、再会を楽しみにしております。

熊倉昌平さん

山田文雄アシスタントガバナー様、ご指導ありがとうございます。

会田二郎さん

山田AG、大変ご苦労様です。

荻根澤隆雄さん

見附クラブの円田会長、地区AGの山田様、本日はご苦労様です。

若槻八十彦さん

第4分区AG山田文雄様、見附ロータリークラブ会長円田様、ようこそいらっしやいました。

佐藤純二さん

都合により早退します。

杉山幸英さん、松永一義さん、船越正夫さん、五十嵐晋三さん、高橋 司さん、五十嵐昭一さん、平原信行さん、斎藤弘文さん、佐野勝榮さん、丸山行彦さん

第4分区アシスタントガバナー 山田文雄 様を歓迎致します。

7月27日分 ￥31,000
今年度累計 ￥136,000

8月のお祝い

◎会員誕生祝

13日 北山裕史さん
23日 米山智哉さん

◎夫人誕生祝

7日 五十嵐きみ子さん (昭一さん)
8日 成田久美子さん (秀雄さん)
11日 渡辺ひとみさん (良一さん)
14日 近藤律子さん (雄介さん)
16日 阿部香苗さん (吉弘さん)
18日 石橋久子さん (育於さん)
27日 佐野美知子さん (勝榮さん)

◎100%出席賞

3年 野崎喜一郎さん



「事前訪問」

「広げるために」第4分区アシスタントガバナー

山田文雄 様



入り口に書いてありました。「入りて学び、出でて奉仕せよ」なるほどご立派な言葉であります。

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度な道徳的な基準を守ること。ロータリーの目的はそれぞれの会員企業の活動の根本に奉仕の理念を磨き上げることというようことがわかりました。

こちらのクラブは来年55周年をお迎えになるのではないのでしょうか？会員数52名で非常に多いクラブではないのでしょうか？新潟RCが75名、三条北RCが67・8名ということでかなりの会員数のクラブだと思います。昨日は三条北RCの公式訪問でした。私もガバナーについて、生まれてはじめての経験をしてまいりました。三条北RCは会員数が多いのでいろいろな委員会があり、すばらしいなと思っておりました。16日に新潟で会員増強委員会が行われましたが、ガバナーは会員増強とともに出席率向上も強く言われたかと思えます。出席率の低いクラブで特に強く言われたところがあったとも聞いております。今年目標は会員増強と出席率向上です。会費、入会金を払って40回の例会のうち1回しか出席しないでお金を捨てているだけの人がいるとかでガバナーも戒めを強く言っていました。また、新入会員にはスポンサー会員と一緒に例会に出席し、例会を楽しんでいただきたいとガバナーが言っていました。

三条市内のクラブは4クラブがまとまって上手に活動をされていると思います。今日も落語のチャリティー講演会のチラシをいただきましたが連携がうまく取れていると思います。他の地域ではクラブ同士の連携がいまひとつ上手にアピールできていないと思われるところがあります。

さて、日本では15年前から見ますと約15%の会員数が減少しております。また、2560地区では20年前は47クラブ、今は57クラブで10クラブ増えております。しかし現在600名の会員が減っております。つまり10クラブ増えて600名減っていますというような話をきいております。

私のクラブ見附RCは中條さんや二洲楼の石橋さんが二洲楼を会場に話し合いながら生まれたクラブです。しかし、当クラブも会長経験者が12・3名退会しております。現在は17・8名になっています。

とにかく、石本ガバナーは会員増強と出席率向上を盛んに訴えております。何とか会員を増やしたい

